



Pourquoi le prêtre porte-t-il une chasuble rose à la messe ?

Parmi les couleurs liturgiques des offices religieux, le **rose** est utilisé seulement deux dimanches au cours de l'année liturgique :

- 1/ Tout d'abord, le troisième dimanche de l'Avent, appelé « dimanche de Gaudete » (premier mot latin de l'antienne d'ouverture de la messe) qui signifie « Soyez dans la joie ».
- 2/ Le quatrième dimanche de Carême, appelé le « dimanche de Laetare » (premier mot latin de l'antienne d'ouverture de la messe) qui signifie « Réjouissez-vous ».

Au milieu de ces deux temps liturgiques, l'Église fait une pause pour mieux viser la joie qu'elle prépare : celle de Noël et celle de Pâques. En ces deux dimanches de la joie discrète et paisible, le violet s'éclaircit en rose sans toutefois encore passer au blanc, couleur des fêtes de la Nativité et de la Résurrection